

ROVELO

RSR4/RSR4SP



REGIONAL HIGHWAY ALL POSITION

Enhanced with Sidewall Protection Ribs

The Rovel RSR4/RSR4SP is a versatile all position tire available in a full range of sizes for many vocations. The broad 5-rib tread design provides precise handling and excellent stability. Circumferential grooves efficiently evacuate water from the tread area. The RSR4/RSR4SP is ideally suited for urban, pick-up and delivery and regional on highway service. The 215/75R17.5, 225/70R19.5 and 245/70R19.5 RSR4SP feature sidewall protector ribs to help in the rigors of last mile delivery. These ribs give added protection against curb scrub damage.

PNEU TOUTES POSITIONS, SERVICE RÉGIONAL / AUTOROUTE

Rehaussé de nervures de protection latérale

Le Rovel RSR4/RSR4SP est un pneu polyvalent toutes positions disponible dans une gamme complète de tailles pour de nombreuses vocations. La large bande de roulement à 5 nervures offre une manipulation précise et une excellente stabilité. Les rainures circumférentielles évacuent efficacement l'eau de la zone de la bande de roulement. Le RSR4/RSR4SP est idéal pour le service urbain, de ramassage et de livraison et le service régional sur route. Les tailles 215/75R17.5, 225/70R19.5 et 245/70R19.5 RSR4SP sont munis de nervures de protection latérale pour faciliter la livraison du dernier kilomètre. Ces nervures offrent une protection supplémentaire contre les dommages causés par le gommage de bordure.



Item #	SIZE	P.R.	T.D.	L.I.	S.S.	O.D.	S.W.	S.L.R.	R.W.	L.C.C.@PSI	L.C.C.@PSI
										1X	2X
5548298	*215/75R17.5	16	16	135/133	L	30.2	8.3	14.2	6.00	4805@120	4540@120
5548299	*225/70R19.5	14	16	128/126	N	31.9	8.9	15.4	6.75	3970@110	3750@110
5546634	235/75R17.5	18	17	143/141	L	31.4	9.2	14.7	6.75	6005@125	5675@125
5548300	*245/70R19.5	16	17	135/133	L	33.0	9.8	15.4	7.50	4805@120	4540@120

* With Sidewall Protector Ribs

APPLICATIONS

- Regional Trucks
- Tow Trucks
- Pick Up & Delivery Trucks
- Line Haul Trailers
- Regional Trailers

UTILISATIONS

- Camions de service régional
- Remorqueuses
- Cueillette et livraison
- Remorque longue distance
- Remorque régional

TIRE FEATURES

Sidewall protector ribs on select sizes.
Enhanced rubber compound to increase durability.
Multiple rib design delivers exceptional stability.
Solid shoulder design.

CARACTÉRISTIQUES

Côtes protectrices latérales sur certaines tailles
Composé de caoutchouc amélioré pour augmenter la durabilité.
Les nombreuses nervures favorisent une stabilité exceptionnelle.
Épaulement rigide.